

St. Stefan ob Stainz, 12.01.2026

Betreff: Schuleinschreibung und Schulstart

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit großer Freude wenden wir uns an Sie als Eltern der Kinder, die im kommenden Schuljahr unsere erste Klasse besuchen werden. Der Übergang von der Volksschule in die Mittelschule ist ein bedeutender Schritt – für die Kinder ebenso wie für Sie als Familie. Uns ist es ein großes Anliegen, diesen neuen Abschnitt von Anfang an gut vorzubereiten und gemeinsam mit Ihnen positiv zu gestalten.



Daher laden wir Sie sehr herzlich zu unserem Elternabend, am 10.02.2026 um 17 Uhr, an der MS St.Stefan ob Stainz ein.

An diesem Abend möchten wir Ihnen unsere Schule vorstellen, Einblicke in unser pädagogisches Leitbild geben und die organisatorischen Rahmenbedingungen transparent erläutern. Gemeinsam besprechen wir alles Wichtige rund um die Schuleinschreibung, den Schulstart 2026 sowie den Ablauf der ersten Schulwochen.

Der Elternabend bietet Ihnen die Möglichkeit,

- ✓ unsere Schule, unser Team und unsere Werte kennenzulernen,
- ✓ einen klaren Überblick über organisatorische Abläufe, Erwartungen und Unterstützungsangebote zu erhalten,
- ✓ offene Fragen frühzeitig zu klären und Sicherheit für den Schulstart Ihres Kindes zu gewinnen.

Besonders wichtig ist uns eine vertrauensvolle und wertschätzende Zusammenarbeit mit Ihnen als Eltern. Wir sehen Elternarbeit als einen zentralen Bestandteil unserer schulischen Arbeit und als wesentliche Grundlage für den schulischen Erfolg und das Wohlbefinden der Kinder. Von Beginn an möchten wir Sie gut begleiten und informieren.

Dass dieser Elternabend bereits jetzt stattfindet, hat viele Vorteile: Er erleichtert den Kindern den Übergang von der Volksschule in die Mittelschule, schafft frühzeitig Orientierung und gibt Ihnen als Eltern Planungssicherheit im Hinblick auf den Schulstart und die Schuleinschreibung. Zudem ermöglicht er ein erstes persönliches Kennenlernen, das Vertrauen schafft und eine positive Basis für die kommende gemeinsame Zeit legt.

Wir freuen uns sehr darauf, Sie an diesem Abend persönlich begrüßen zu dürfen und gemeinsam den Grundstein für einen gelungenen Start an unserer Schule zu legen.

Mit freundlichen Grüßen,

Dir.ⁱⁿ Claudia Schwarz und das Team der MS St. Stefan